

# Instruyen sumario para aclarar denuncia en Sapu coronelino

Investigación sostendría que paciente habría sido sometida a cesárea tras lo cual el bebé falleció y ella quedó grave.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Una compleja situación se vivió al interior del Servicio de Atención Primaria de Urgencia (Sapu) del sector Lagunillas, comuna de Coronel, donde una mujer habría sido intervenida quirúrgicamente (cesárea) tras lo cual el bebé de la paciente falleció y la mujer quedó en estado de gravedad. De acuerdo a información confirmada a La Estrella, la mujer habría llegado hasta el lugar con problemas relacionados a epilepsia y complicaciones al embarazo de siete meses que presentaba, por lo cual requirió atención médica de urgencia en dicho recinto. La situación habría sido de tal riesgo, que el equipo a cargo tomó la decisión de efectuar la citada intervención.

## SUMARIO

Debido al deceso del bebé y la aplicación de dicho procedimiento, la Dirección de Salud de la Municipalidad de Coronel confirmó que inició un sumario interno a fin de aclarar lo sucedido, mientras que los antecedentes fueron remitidos a Fiscalía



SALUD MUNICIPAL Y FISCALÍA INVESTIGAN LO OCURRIDO EN EL SAPU DE LAGUNILLAS EN CORONEL

para su correspondiente investigación.

“Como institución, empatizamos profundamente con el dolor que

atravesamos la familia y reiteramos nuestro compromiso con la transparencia, la verdad y la mejora continua de los servicios

de salud. Por ello, se ha instruido de manera inmediata el inicio de un sumario administrativo para esclarecer en detalle lo

“ Se ha instruido de manera inmediata un sumario administrativo para esclarecer en detalle lo sucedido”.

Dirección de Salud, Municipalidad de Coronel.

sucedido. Asimismo, se prestará acompañamiento a la familia a través de nuestro equipo psicosocial, con el fin de brindar el apoyo humano y profesional que requieran en este difícil momento”, indicaron desde la Dirección de Salud del municipio coronelino.

## CONFUSAM

Desde la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal (Confusam) en la Región del Biobío, se refirieron a la situación, primero lamentando lo ocurrido con el deceso del bebé y la situación de gravedad de su madre.

Rosita Hernández, secretaria general de la colectividad, comentó que “existen elementos técni-

“ Todos quienes trabajamos en salud lo hacemos para luchar por la vida, y esto es algo que pasa todos los días”

Rosita Hernández, Confusam Región del Biobío

cos que son parte del sumario interno y que son investigados por la Fiscalía, por lo cual no podemos ahondar mucho. Lo que sí podemos decir es que todos quienes trabajamos en salud lo hacemos para luchar por la vida, y esto es algo que pasa todos los días, donde tenemos que vernos enfrentados a situaciones complejas (...) El equipo en sí está bastante afectado, porque sabemos que hay decisiones que son de riesgo vital y en el fondo, salvaron una vida, son decisiones técnicas que todos los días se deben atender, no solo en este lugar sino que en todo el servicio médico”, expuso, quien espera que lo ocurrido se pueda aclarar con prontitud.☺